



Inauguran gimnasio multipropósito en comunidad

● La comunidad indígena Catrió Ñancul dio un paso significativo hacia el fortalecimiento de su identidad y desarrollo integral, al inaugurar oficialmente su nuevo gimnasio multipropósito, un espacio que no solo promueve el deporte y la vida sana, sino también la cultura, la educación y la sustentabilidad.

El nuevo recinto, que funciona gracias a la energía limpia generada por paneles solares, fue posible gracias al trabajo colaborativo entre la comunidad y el Parque Eólico Malleco, de la empresa WPD Chile.

El proyecto recuperó un espacio que se encontraba en desuso, transformándolo en un moderno centro comunitario.

La actividad incluyó presentaciones artísticas de niños y niñas de la comunidad, bailes tradicionales mapuche y una intervención musical a cargo de la Orquesta Sinfónica Estudiantil de Collipulli

